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ОЦЕНКИ РЕГИОНАЛЬНОЙ СТРУКТУРНОЙ БЕЗРАБОТИЦЫ 

В РФ ПОСЛЕ КРИЗИСА  
 

Рассматривается региональная структурная безработица в РФ. 
Показано, что экономический кризис стимулировал как относительное, так 
и абсолютное увеличение региональной структурной безработицы. 
Выявлены регионы, где структурные дисбалансы особенно сильны. 
Сопоставлены величины структурных дисбалансов в период до и после 
экономического кризиса. Делается вывод о том, что  сокращение уровня 
региональной структурной безработицы сопровождается заметным 
перераспределением вкладов отдельных регионов в общий ее уровень.  
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Regional Structural Unemployment in Russia: An Estimate beyond 

the Economic Crisis  
 
Regional Structural Unemployment in Russia is studied. It is shown, that 

during the economic crisis the level of regional structural unemployment rose. 
The regions with sharp structural misbalances are shown. Structural misbalances 
level before and after economic crisis are compared. The conclusion is made, 
that the decrease in structural unemployment level is followed by appreciable 
changes in region’s contribution to the structural unemployment. 


